
Nuevo premio para Henrique Cymerman

► El periodista de *La Vanguardia* y corresponsal en Israel Henrique Cymerman ha sido galardonado con el premio Derechos Humanos de la Abogacía 2014, que concede el Consejo General de la Abogacía Española a través de la Fundación Abogacía. Junto a él han sido premiados en esta edición los misioneros Juan José Aguirre y Aurelio Gazzera y la Ciudad Escuela de los Muchachos. A Cymerman se le ha reconocido su labor en la mediación entre el presidente israelí Shimon Peres y el palestino Mahmud Abas con el papa Francisco, celebrada en el Vaticano y que “fue calificado por algunos medios internacionales como un gesto histórico para la paz”. / Redacción